

KARATÉ. Ecole Agenaise karaté Shotokan.



Sensei Daniel Lautier, 7^e dan est venu animé un stage.

Un expert international pour un stage traditionnel

Pour une journée de stage, l'Ecole Agenaise Karaté Shotokan a reçu en son dojo un expert international de karaté labellisé Japan Karate Association (JKA), en la personne de Sensei Daniel Lautier 7^e dan, ex-chef instructeur JKA-France mais actuel chef instructeur de Madagascar et Lituanie.

Depuis 2 ans, le Japon lui a octroyé le titre de « ShiHan » (modèle accompli.) réservé à une élite d'experts généralement des « Sensei » (professeurs, maîtres), équivalent à un « doctorat honoris causa » de notre culture occidentale. Les karatékas agénais ont donc eu le privilège de bénéficier d'un enseignement très précis inspiré d'un karaté dit : traditionnel, théoriquement hérité et transmis par le père fondateur, Gichin Funakoshi, le style « shotokan », adopté par la majorité des pratiquants en France. Tout un panel de techniques a été enseigné, dévelop-

pées et exécutées avec une très grande précision. En revanche elles sont interdites en compétition car réputées comme trop dangereuses pour les protagonistes dans le cadre d'une rencontre sportive. La pratique traditionnelle garantit la survie d'un patrimoine martial dans sa conception du combat total à mains nues. Pendant quelques heures le dojo vibrerait de l'intense ferveur des karatékas ponctuée de temps à autre par des cris guerriers, tels les samourais du temps jadis, à faire frissonner les plus téméraires. Un vin d'honneur clôturait cet événement unique, associé à la remise d'un cadeau à ShiHan Lautier, un magnifique tableau, peint par le professeur principal d'EAKS, Sensei Anatole Abadia également 7^e dan....

Contact : www.eaks47.net,
val.karateka@yahoo.fr ou
06 81 95 97 29